
235 

Ata da 1ª Sessão da 1ª Reunião Ordinária da Câmara Municipal de Conceição de Ipanema – MG, 

realizada aos 26 (vinte e seis) dias do mês de fevereiro de 2021 (dois mil e vinte e um) às 18:00Hs 

(Dezoito horas). Com a presença dos vereadores: Elizabeth da Costa e Silva Ferreira, Marcos José 

Abdala Mascarenhas, Emerson Alves Aleixo,  Odair José Alves Emídio, Arilton José Rodrigues, 

Daniel Domingos Rodrigues Junior, Roberto Pereira de Lacerda, Alacilda Felicíssimo de Carvalho 

Horsth e Alcenir Heringer de Souza . Pela Presidente, depois de verificado o quórum legal e a 

conferência das assinaturas no livro de presença, declarou aberta a Sessão. De início foi feita a 

leitura bíblica Romanos 13:1  e uma oração pelo Pastor Rafael Marinho do Nascimento, que nos 

deixou uma breve reflexão. Prosseguindo a Sra. Presidente deu continuidade aos trabalhos. Após 

as comunicações, a Presidente colocou para deliberação a dispensa do parecer da comissão sobre o 

Projeto de Resolução nº. 01/2021, APROVADO POR UNANIMIDADE DE VOTOS. Em seguida 

apresentou a ordem do dia, sendo: Projeto de Resolução nº. 001/2021 que “Altera o anexo I da 

Resolução nº. 10, de 25 de fevereiro de 2019, que “Altera e Regulamenta dispositivos contidos nas 

Resoluções de nº.  07/2017 249/98, 265/99, 07/2012, 08/2012, 01/2015 e 02/2015 e seus anexos 

da Câmara Municipal de Conceição de Ipanema/MG e dá outras providências”; Pedido de 

Providência nº. 01/2021 do vereador Roberto Pereira de Lacerda ao qual solicita Seja construída 

uma calçada de passeio na Rua Abner Neves (Morro de Areia; Pedido de Providência nº. 02/2021 
do vereador Marcos José Abdala Mascarenhas a qual solicita a reforma geral da Praça da Matriz e 
Calçamento do morro do cemitério, no Distrito de São Geraldo; Pedido de Providência nº. 
03/2021 do vereador Roberto Pereira de Lacerda ao qual solicita que seja feita melhorias na 

entrada da estrada do Córrego da Serra da Barraca na MG Geraldo de Barros; Pedido de 
Providência nº. 04/2021 do vereador Marcos José Abdala Mascarenhas ao qual solicita a 
construção de uma Ponte em concreto armado, que liga São Geraldo a Santa Filomena; Pedido de 
Providência  nº 05/2021 do Vereador Emerson Alves Aleixo ao qual solicita que seja feito um 

estudo de viabilidade para a construção de quebra molas/lombada na Rua Alexandre Rodrigues de 
Carvalho Júnior junto ao DEER –Departamento de Estrada de Rodagem; Pedido de Providência nº 
06/2021 do vereador Marcos José Abdala Mascarenhas ao qual solicita que seja estudado a 
implantação do CCZ- Centro de Controle de Zoonoses, em nosso Município; Pedido de 

providência nº 07/2021 do vereador Roberto Pereira de Lacerda ao qual seja feito um estudo para 
mudança no estacionamento da Rua Pastor Borges , somente de um lado,ficando o outro exclusivo 
para área de saúde para embarque e desembarque de pacientes; Pedido de Providência nº 08/2021 
do Vereador Daniel Domingos Rodrigues Júnior ao qual solicita que o município regularize as 

diárias para os motoristas; Pedido de Providência nº 09/2021 do Vereador Daniel Domingos 

Rodrigues Júnior ao qual solicita que o município regularize a urbanização do Bairro da Balança; 
Pedido de providência nº 10/2021 da Vereadora Alacilda Felicíssimo de Carvalho Horsth ao qual 
solicita que o Poder Executivo Municipal, através do setor competente ,estude a viabilidade de um 

vigia noturno no Posto de Saúde; Pedido de Providência nº11/2021 da Vereadora Elizabeth da 

Costa e Silva Ferreira ao qual solicita que seja feito melhorias da estrada que liga São Barnabé à 

Ipanema. Principalmente perto do local conhecido como Jenipapo, no Córrego Bom Jardim; 
Pedido de Providência nº 12/2021 da Vereadora Elizabeth da Costa e Silva Ferreira ao qual 
solicita a construção de Quebra Molas no Distrito de São Barnabé; Pedido de Providência nº 

13/2021 da Vereadora Elizabeth da Costa e Silva Ferreira ao qual solicita a Reforma do Muro do 

Cemitério em São Barnabé;  Pedido de Providência nº 14/2021 do Vereador Alcenir Heringer de 
Souza ao qual solicita que seja restaurados ou substituídos alguns dos carros da Saúde;  Pedido de 
Providência nº 15/2021 do Vereador Alcenir Heringer de Souza ao qual solicita que seja criado  
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um protocolo de transparência e esclarecimento para o Programa Nacional de Fortalecimento da 

Agricultura Familiar- PRONAF em nosso Município;  Pedido de Providência Nº. 016/2021 do 

Vereador Odair José Alves Emídio ao qual solicita a Manutenção da estrada São Barnabé a 

Ipanema, e construção de um mata burro no córrego da Chácara; Pedido de Providência n° 

17/2021 do Vereador Odair José Alves Emídio ao qual solicita que Providencie a entrega do Kit 
Merenda; Pedido de Providência nº 18/2021 do Vereador Odair José Emídio ao qual solicita a 

Extensão da rede elétrica na Rua Ricardo Braun, em Alto São Luís próximo do posto de saúde; 
Não havendo mais nada a tratar, a Sra. Presidente encerrou a Sessão, e determinou a confecção 

desta com a convocação para segunda sessão, Nada mais havendo a tratar, eu, Marcos José Abdala 

Mascarenhas, secretário da mesa, lavrei a presente ata que após lida e aprovada será assinada, Sala 

de Reuniões 26 de fevereiro de 2021. 

  



237 

Ata da 2ª Sessão da 1ª Reunião Ordinária da Câmara Municipal de Conceição de Ipanema – MG, 
realizada aos 26 (vinte e seis) dias do mês de fevereiro de 2021 (dois mil e Vinte e Um) às 19:00 
Hrs. (Dezenove horas. Com a presença dos vereadores: Elizabeth da Costa e Silva Ferreira, 
Marcos José Abdala Mascarenhas, Emerson Alves Aleixo,  Odair José Alves Emídio, Arilton José 
Rodrigues, Daniel Domingos Rodrigues Junior, Roberto Pereira de Lacerda, Alacilda Felicíssimo 
de Carvalho Horsth e Alcenir Heringer de Souza. Pela Presidente, após verificado quórum legal 
declarou aberta a 2ª Sessão da 1ª Reunião Ordinária. Prosseguindo, a Presidente colocou em 
plenário para apreciação e DISCUSSÃO o Projeto de Resolução nº. 001/2021 que “Altera o anexo 
I da Resolução nº.10, de 25 de fevereiro de 2019, que “Altera e Regulamenta dispositivos contidos 
nas Resoluções de nº.07/2017 249/98, 265/99, 07/2012, 08/2012, 01/2015 e 02/2015 e seus anexos 
da Câmara Municipal de Conceição de Ipanema/MG e dá outras providências”, o qual após os 
debates, foi colocado em VOTAÇÃO sendo APROVADO POR UNANIMIDADE DE VOTOS. 
Em seguida foi colocado em discussão e votação o Pedido de Providências nº. 01/2021 do 
vereador Roberto Pereira de Lacerda ao qual solicita Seja construída uma calçada de passeio na 
Rua Abner Neves (Morro de Areia). O pedido foi  APROVADO POR UNANIMIDADE de votos. 
Colocado em discussão e votação o Pedido de Providência nº. 02/2021 do vereador Marcos José 
Abdala Mascarenhas o qual solicita a reforma geral da Praça da Matriz e Calçamento do morro do 
cemitério, no Distrito de São Geraldo. O pedido foi APROVADO POR UNANIMIDADE de 
votos. . Colocado em discussão e votação o Pedido de Providência  nº. 03/2021 do vereador 
Roberto Pereira de Lacerda o qual solicita que seja feita melhorias na entrada da estrada do 
Córrego da Serra da Barraca na MG Geraldo de Barros. O pedido foi APROVADO POR 
UNANIMIDADE DE VOTOS. Colocado em discussão e votação o Pedido de Providência nº. 
04/2021 do vereador Marcos José Abdala Mascarenhas o qual solicita a construção de uma Ponte 
em concreto armado, que liga São Geraldo a Santa Filomena. O pedido foi APROVADO POR 
UNANIMIDADE DE VOTOS. Colocado em discussão e votação o Pedido de Providência nº. 
05/2021 do Vereador Emerson Alves Aleixo o qual solicita que seja feito um estudo de 
viabilidade para a construção de quebra molas/lombada na Rua Alexandre Rodrigues de Carvalho 
Júnior junto ao DEER – Departamento de Estrada de Rodagem. O pedido foi APROVADO POR 
UNANIMIDADE DE VOTOS. Colocado em discussão e votação o Pedido de Providência nº 
06/2021 do vereador Marcos José Abdala Mascarenhas o qual solicita que seja estudada a 
implantação do CCZ- Centro de Controle de Zoonoses, em nosso Município. O pedido foi 
APROVADO POR UNANIMIDADE DE VOTOS. Colocado em discussão e votação o Pedido de 
Providência nº 07/2021 do vereador Roberto Pereira de Lacerda o qual seja feito um estudo para 
mudança no estacionamento da Rua Pastor Borges, somente de um lado, ficando o outro exclusivo 
para área de saúde para embarque e desembarque de pacientes. O pedido foi APROVADO POR 
UNANIMIDADE DE VOTOS. Colocado em discussão e votação o Pedido de Providência nº 
08/2021 do Vereador Daniel Domingos Rodrigues Júnior o qual solicita que o município 
regularize a diária para os motoristas estipulando uma data fixa mensal para o pagamento das 
mesmas. O pedido foi APROVADO POR UNANIMIDADE DE VOTOS. Colocado em discussão 
e votação o Pedido de Providência nº.  09/2021 do Vereador Daniel Domingos Rodrigues Júnior o 
qual solicita que o município regularize a urbanização do Bairro da Balança. O pedido foi 
APROVADO POR UNANIMIDADE DE VOTOS.. Colocado em discussão e votação o Pedido de 
Providência nº.  10/2021 da Vereadora Alacilda Felicíssimo de Carvalho Horsth ao qual solicita 
que o Poder Executivo Municipal, através do setor competente , estude a viabilidade de um vigia 
noturno no Posto de Saúde. O pedido foi APROVADO POR UNANIMIDADE DE VOTOS. 
Colocado em discussão e votação o Pedido de Providência nº.  11/2021 da Vereadora Elizabeth da 
Costa e Silva Ferreira ao qual solicita que seja feito melhorias da estrada que liga São Barnabé à 
Ipanema. Principalmente perto do local conhecido como Jenipapo, no Córrego Bom Jardim. O 
pedido foi APROVADO POR UNANIMIDADE DE VOTOS. Colocado em discussão e votação o 
Pedido de Providência nº.  12/2021 da Vereadora Elizabeth da Costa e Silva Ferreira ao qual 
solicita a construção de Quebra Molas no Distrito de São Barnabé. O pedido foi APROVADO  
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POR UNANIMIDADE DE VOTOS. Colocado em discussão e votação o Pedido de Providência 
nº.  13/2021 da Vereadora Elizabeth da Costa e Silva Ferreira ao qual solicita a Reforma do Muro 
do Cemitério em São Barnabé. O pedido foi APROVADO POR UNANIMIDADE DE VOTOS. 
Colocado em discussão e votação o Pedido de Providência nº.  14/2021 do Vereador Alcenir 
Heringer de Souza ao qual solicita que seja restaurados ou substituídos alguns dos carros da 
Saúde. O pedido foi APROVADO POR UNANIMIDADE DE VOTOS. Colocado em discussão e 
votação o Pedido de Providência nº.  15/2021 do Vereador Alcenir Heringer de Souza ao qual 
solicita que seja criado um protocolo de transparência e esclarecimento para o Programa Nacional 
de Fortalecimento da Agricultura Familiar- PRONAF em nosso Município. O pedido foi 
APROVADO POR UNANIMIDADE DE VOTOS. Colocado em discussão e votação o Pedido de 
Providência nº.  16/2021 do Vereador Odair José Alves Emídio ao qual solicita a Manutenção da 
estrada São Barnabé a Ipanema, e construção de um mata burro no córrego da Chácara. O pedido 
foi APROVADO POR UNANIMIDADE DE VOTOS. Colocado em discussão e votação o Pedido 
de Providência nº.  17/2021 do Vereador Odair José Alves Emídio ao qual solicita que 
Providencie a entrega do Kit Merenda. O pedido foi APROVADO POR UNANIMIDADE DE 
VOTOS. Colocado em discussão e votação o Pedido de Providência nº.  18/2021 do Vereador 
Odair José Alves Emídio ao qual solicita a Extensão da rede elétrica na Rua Ricardo Braun, em 
Alto São Luís próximo do posto de saúde . O pedido foi APROVADO POR UNANIMIDADE DE 
VOTOS. Vencida a ordem do dia. Não havendo mais nada a tratar eu, Marcos José Abdala 
Mascarenhas, secretario da mesa, lavrei a presente ata que após lida e aprovada será assinada, Sala 
de Reuniões 26 de fevereiro de 2021. 

 


